

Cardenales marchan primeros en serie del Caribe de béisbol



La Habana, 3 Feb (RHC) La Serie del Caribe de Béisbol proseguirá este lunes con su tercera fecha competitiva. Un equipo invicto, cuatro que juegan para 500 de promedio y uno que no conoce la victoria, son el panorama actual de la lid.

Un total de seis selecciones pugnan por el título de esta área geográfica, donde la gran ausencia es el equipo de Cuba, ya que su participación fue obstaculizada por trabas migratorias impuesta por el gobierno de Estados Unidos.

En su lugar está invitado el equipo colombiano Vaqueros de Montería, que en las dos primeras fechas marcha en el último lugar.

Repite este 2020 otro representante panameño, en esta oportunidad los Astronautas de Chiriquí.

Completan el sexteto los representantes de cuatro habituales en estos torneos, Tomateros de Culiacán por México, Cangrejeros de Santurce por Puerto Rico, Toros del Este por Dominicana y Cardenales de Lara por Venezuela.

Precisamente los venezolanos fueron también afectados con el tema de los visados y tuvieron que armar su equipo con los jugadores que tenían sus papeles al día. Pero los Cardenales responden alto y claro en lo competitivo, y hasta ahora marchan en primer lugar con balance perfecto de 2-0, le siguen con 1-1 Tomateros, Cangrejeros, Astronautas y Toros, mientras en el cierre de la clasificación se ubican los Vaqueros de Montería 0-2.

Para hoy los duelos serán a base de Astronautas - Tomateros, Vaqueros – Toros y Cardenales – Cangrejeros.



Radio Habana Cuba